学校通信はままいます。

令和3年5月31日 西東京市立けやき小学校



e-mail

1 e-keyaki@nishitokyo.ed.jp

挨拶は家庭・地域と共に

校長 黒羽 次夫

3度目の緊急事態宣言も再度の延長となりました。学校では制限がある中ですが、感染対策を十分に行いながら教育活動を実施していきます。

さて、今年度本校では、挨拶を重点として取り組んでいます。子供たちと職員、子供たち同士がすすんで挨拶をすることを大切にしています。私は、朝の登校時と帰りの下校時に昇降口に立って子供たちを迎えたり、見送ったりするようにしています。その中で、子供たちの様子を見守りながら挨拶を交わしています。昇降口に立っていると、毎日のようにうれしいことがあります。それは、子供たちが「おはようございます」「さようなら」の挨拶を元気に言ってくれることです。自分からすすんで挨拶できる子供たちもいます。一方で、心配な子供たちもいます。それは、私が挨拶をしても返って来なかったり、下を向いたりしてしまうときがあることです。そんなときは、恥ずかしくて顔を合せたり声を出したりできないのか、家を出るときなどに嫌なことがあったのかと心配してしまいます。

挨拶には、大きな力があります。それは、人と人を繋げてくれる力です。挨拶は、コミュニケーションの大きな手段です。元気で明るい挨拶が、相手との関係を良好にしてくれます。学校では、挨拶がしっかりとできる子供たちを全職員で育てていきます。挨拶で一日が始まり、挨拶で終わるように取り組んでいきます。これからも、子供たちの気持ちに寄り添いながら、声を掛けていきたいと思います。しかし、学校だけでの取組では不十分です。御家庭や地域で協力していただけると、とても助かります。朝起きたら「おはよう」、ご飯を食べるときには「いただきます」、食べ終わったら「ごちそうさま」、学校に出かけるときには「いってきます」、学校から帰ったら「ただいま」、寝るときには「おやすみ」が言えると素晴らしいと思います。こんな挨拶が交わせるように大人がすすんで挨拶をしたり、子供たちが気持ちの良い挨拶ができるような環境や雰囲気づくりをしたりしていただけたらありがたいです。ぜひ、学校・家庭・地域が「チームけやき小」で挨拶を推進し、その取組を広げていきたいと思います。

6月は梅雨の季節を迎えます。学校では雨の日の生活についても指導していきますが、御家庭でも室内での過ごし方についてお子さんと話し合っていただきたいと思います。緊急事態宣言の延長に伴い、水泳指導の開始が遅れたり、授業公開ができなかったりしますが、学校では今できることを工夫しながら取り組んでいきます。

6月の行事予定

A 8時15分登校 B 8時25分登校

生活目標 右側通行で歩こう

1日 (火)	安全指導、スクールカウンセラー来校	16日(水)
2日 (水)	委員会活動	17日(木)
3日 (木)		18日(金)
4日(金)		19日(土)
5日(土)		20日(日)
6日(日)		21日(月)
7日 (月)	スクールカウンセラー来校	22 日 (火)
8日 (火)		23 日 (水)
9日 (水)		24 日 (木)
10日(木)		25 日 (金)
11 日 (金)		26 日 (土)
12 日 (土)		27 日 (日)
13日(日)		28 日 (月)
14日(月)		29 日 (火)
15 日 (火)	スクールカウンセラー来校	30日(水)
	マニズム山は 極光八明 カニデ江剣	

^{*}緊急事態宣言発令中は、授業公開、クラブ活動、水泳指導は実施しません。

^{*}スクールカウンセラーへの相談は副校長、音楽専科、担任までお知らせください。

^{*}____は、今後変更がある可能性があります。